

L'Agence lance un appel à projets pour l'accès à l'eau et à l'assainissement dans des écoles et centres de santé de pays du Sud

L'agence de l'eau Adour-Garonne lance un nouvel appel à projets de solidarité internationale en matière d'accès à l'eau et à l'assainissement dans les pays en développement. Les projets attendus sont spécifiquement ciblés sur les écoles et centres de santé afin d'atteindre des objectifs plus larges que l'accès à l'eau : **amélioration de la santé, accès à l'éducation, égalité des sexes, réduction des inégalités...** L'Agence soutiendra, dans des conditions dérogatoires à ses modalités d'aides classiques, les collectivités territoriales et les associations de solidarité internationale pour des projets d'études, de travaux, d'équipements permettant un accès durable à l'eau potable, à l'hygiène et à l'assainissement, ainsi que des projets comprenant un volet d'éducation à l'hygiène et à la santé et de formation des personnels et gestionnaires du service. L'appel à projets est doté d'une enveloppe de 600 000€ et les candidats ont jusqu'au **15 septembre inclus** pour déposer leur dossier complet sur la plateforme dématérialisée de l'Agence.

Le règlement de l'appel à projets est accessible [sur le site internet de l'Agence](#)

Pour tout renseignement complémentaire, vous pouvez contacter l'Agence de l'eau par mail à international@eau-adour-garonne.fr